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Assemblée générale annuelle 2025 / 2025 General Annual Meeting 
Domaine de Maizerets 

2000 Boulevard Montmorency, Québec (Québec) G1J 5E7 

Dimanche 1er juin 2025 à compter de 10 heures 
 
 

Nous vous proposons une immersion au sein d’un des plus beaux lieux historiques de la ville de Québec, le Domaine de 
Maizerets, ancien domaine de villégiature du Séminaire de Québec. 
 
We offer you an immersion in one of the most beautiful historic sites in Quebec City, the Domaine de Maizerets, the former vacation resort of the 
Séminaire de Québec. 
 
10h00  Accueil et Inscription à la salle Abbé-Louis-Joseph-Lacroix, 2e étage  

Welcome and Registration at the Abbé-Louis-Joseph-Lacroix room, 2nd floor. 
 

11h00  Assemblée générale annuelle - Annual general meeting. 
 

12h00  Vente d’articles promotionnels et temps de bavardage - Promotional items sale and chat time. 
 

12h30  Brunch (buffet chaud) avec vin offert par votre association, tirage prix de présence, cadeau de présence pour chacun. 
            Brunch (hot buffet) with wine offered by your association, door prize draw, attendance gift for everyone. 
 

En après-midi, visite libre du Domaine de Maizerets - In the afternoon, on your own visit of Domaine de Maizerets. 
 

Coût :  75,00$ incluant le brunch, accès au site et stationnement. 
Fee:  $75.00 including brunch, access to the site and parking. 

 

Veuillez nous aviser si vous avez des allergies alimentaires, n’oubliez pas votre Épipen. 
Please let us know if you have any food allergies. Don’t forget your Épipen 

 
COUPON INSCRIPTION – REGISTRATION FORM  

Date limite d’inscription : 23 mai 2025 / Registration due date : May 23, 2025 
 

SVP émettre votre chèque à l’ordre de  
Please issue your check at 

Association des Tremblay d’Amérique 
4735, Avenue Erlanger, Québec, QC, Canada, G1P 1G8 

 

 
 

Vous pouvez également procéder par virement Interac 
You may also use bank E-transfer 

associationdestremblay@genealogie.org 
Question: prénom de l’épouse de l’ancêtre?  

Réponse: Ozanne  
First name of our ancestor’s wife? Answer: Ozanne 

 
 

Nom – Name 
 
 

Prénom – First name  
 

# membre – Membership # 
 

Nom conjoint ou conjointe – Spouse Name 
 
 

Prénom – First name 
 

# membre – Membership # 
 

Adresse – Address 
 
 

Ville – City 
 

 

Code postal – Zip Code 
 
 

Pays – Country Téléphone - Phone 
 

 

mailto:associationdestremblay@genealogie.org
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HÉBERGEMENT - LODGING 
 

Pour l’hébergement, vous avez la possibilité de divers hôtels et auberges à Québec et dans les environs. 
Nous vous recommandons N Hôtel de Québec, 3390 Boulevard Sainte-Anne à Québec, où des chambres sont disponibles au 
tarif de 152$ + taxes par nuit. Communiquez directement avec l’hôtel. Le code de groupe est ATA310525, vous mentionnez 
le nom de l’association lorsque vous réserverez par téléphone au 1 855 666-1226. Malheureusement, le N Hôtel de Québec 
n’inclut pas de déjeuner continental. Cependant, un rabais de 20 % applicable au restaurant est offert.  
 
Lodging-Accommodations: You have the option of various hotels and hostels in Quebec and the surrounding areas. 
We recommend: N Hôtel de Québec, 3390 Boulevard Sainte-Anne in Quebec City, where rooms are available for $152 Can + 
tax per night. Contact the hotel directly. The group code is ATA310525, you mention the name of the association when you 
book by phone at 1-855-666-1226. Unfortunately, the N Hôtel de Québec does not offer a continental breakfast. However, a 
20% discount is available at the restaurant.  
 
 

 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

ORDRE DU JOUR 
                45e assemblée générale annuelle de L’Association des Tremblay d’Amérique 

Dimanche 1er juin 2025 -  11H00 AM 
 

Domaine de Maizerets 
2000, boulevard Montmorency, Québec 

 
 

1.-  Mot de bienvenue par le Président 
2.-  Lecture de l’avis de convocation par le Secrétaire  
3.-  Constatation du quorum par le Secrétaire 
4.-  Désignation d’un ou d’une Président(e) d’assemblée   
5.-  Lecture et adoption de l’ordre du jour.  
6.-  Lecture et adoption du procès-verbal de la 44ème assemblée générale annuelle tenue  
      le dimanche le 2 juin 2024 à l’Hôtel-Musée Premières Nations à Wendake, Québec. 
7.-  Suivi au procès-verbal de la 44ième assemblée générale annuelle. 
8.-  Rapport du Président  
9.-  Présentation et adoption des états financiers de l’année 2024-2025 
10.- Présentation et adoption des prévisions budgétaires pour l’année 2025-2026 
11.- Mise en candidature aux postes d’administrateurs pour l’année 2025-2026.  
       Désignation de 2 scrutateurs si nécessaire. 
12.- Élection au conseil d’administration. 

 

       Court ajournement 
 

13.- Annonce du nouvel exécutif pour l’année 2025-2026 
14.- Ratification des actes des administrateurs depuis Juin 2024   
15.- Résumé des différentes activités proposées aux membres.  
16.- Rassemblement et assemblée générale annuelle de 2026 (endroit).  
17.- Varia 
              a)                                                                                                                                                       
              b) 
              c) 
              d) 
18.- Période de questions 
19.- Levée de l’assemblée 
20.- Tirages prix de présence 
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17- Varia 
Sur une proposition d’Henriette #3223, le président demande la provenance des membres présents. Les régions de        
Lanaudière, Montérégie, Montréal, Saguenay-Lac-Saint-Jean, Mauricie, Québec, Charlevoix et autres sont représentées. 
 

18-Période de questions par l’assistance 
Aucune question par les membres. 
 

Toutefois, Sylvie fait part à l’assistance que  

- « Trois mariages Tremblay ont été célébrés à Wendake… 

- À ce jour, le nombre d’entrées à son répertoire Tremblay se chiffre à 117,770… 

- Un groupe assez important de Tremblay a été repéré dans l’État de New York. 
 

Puis le président informe les membres que Ronald vient de publier un ouvrage posthume contenant des pensées de son 
épouse, ainsi que quelques réflexions de son propre crû. Le livre est en vente au coût de 30$. 
 

18- Levée de la réunion; 
Sur une proposition de Tony #3099, appuyé de Marie #4260-mav, cette 44ième assemblée annuelle de l’Association des 
Tremblay d’Amérique est levée à 11h50. 
 

Par : Rosaire Tremblay #5-mav 
        Secrétaire d’assemblée 

 
 

 
Domaine de Maizerets, un beau parc de 27 hectares! 

Saviez-vous que…. 
 

La chapelle est le seul bâtiment à ne pas avoir été construit sur 
place. Érigée à l’origine sur le site de la station biologique de Trois-
Pistoles, dans le Bas-Saint-Laurent, elle fut démantelée, transportée 
et reconstruite au Domaine en 1943. Le don de la chapelle de 
Trois-Pistoles au Domaine de Maizerets fut d’autant plus opportun 
que la petite chapelle qui se trouvait jadis dans la maison de Maize-
rets avait fini par disparaître. Au temps du Séminaire, la chapelle 
était utilisée pour des célébrations religieuses destinées aux jeunes 
et au personnel.   
 

La grange de pierre construite en 1755 par le maçon François 
Moreault, est le deuxième plus vieux bâtiment du Domaine, après 
la maison des Maizerets. La grange de pierre  est un des derniers 
survivants des nombreux bâtiments de ferme érigés sur le site au cours des siècles. Forte de ses 250 années d'histoire, la grange 
de pierre est un élément très important du Domaine de Maizerets. Sa présence nous rappelle qu'il y a  environ cent ans, la 
campagne était encore maîtresse en ces lieux, destinée à l’origine à l’entreposage des récoltes,  la grange dut changer de voca-
tion au fil des ans. En 1920, les annexes ont été détruites pour faire place à la grange de bois que l’on voit aujourd'hui.   
 

L’oratoire et la statue : Les dirigeants de Maizerets ont fait construire en 1867 un premier oratoire  afin d'accueillir une statue 
de la Vierge pour que l'île rappelle la foi aux jeunes, tout en veillant sur eux. Au fil des années, plusieurs changements ont été 
apportés à l’oratoire ainsi qu’à la statue.  Aujourd’hui, on y trouve la troisième datant de 2001.  
 
Domaine Maizerets is one of the most beautiful historical sites in Quebec City. It is a group of several historic buildings and a park, formerly the 
resort of the Séminaire de Québec.On August 10, 1652, the site was granted to Simon Denys by the Jesuits. As elsewhere, the land was cultivated, 
wood was cut and livestock raised. The place was ideal for duck hunting, hence the name “La Canardière”, a toponym still in use for the boulevard 
by which the site is accessed. In 1696, Thomas Doyon bought part of the land from the heirs of Simon Denys. Thomas Doyon had a house built on 
the banks of the river, the first building that constitutes today’s estate. In 1705, Thomas Doyon gave most of his land to the Séminaire de Québec, 
then directed by Louis-Ango de Maizerets. In 1711, the Séminaire had a stone house built, enlarged over the years, where day laborers, farmers, 
students and priests were housed. The Domaine de Maizerets was classified as a historic monument in 1974. In 1979, it was sold by the Séminaire 
de Québec to the city of Québec. 

 

 

Photographie : 
www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/loisirs_sports/parcs/domaine_maizerets 

http://Photographie :%20www.ville.quebec.qc.ca/citoyens/loisirs_sports/parcs/domaine_maizerets
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